

# Accidents de la route, les causes météorologiques

Le vent, la pluie, la neige, le verglas, la grêle, les feuilles mortes, le revêtement, la nuit...

Autant de dangers qui accompagnent le conducteur tout au long de sa route. Adapter sa vitesse aux conditions est le plus sûr moyen de ne pas créer un accident. Parfois, il suffit simplement de diminuer sa vitesse de quelques kilomètres par heure pour garder la maîtrise totale de son véhicule.



Arrêtez de regarder la météo avec un seul oeil

## Quelques conseils pour éviter les accidents

- **Ralentir :**  
par temps de pluie l'adhérence est diminuée de moitié !
- **Utiliser la ventilation :**  
évite la buée, donc meilleure visibilité
- **Les phares :**  
utiliser les feux de croisement.

Par forte pluie,

**FEUX DE CROISEMENT + FEUX DE BROUILLARD**

## !!! Les conséquences !!!

1) Beaucoup de CHANCE  
...  
mieux vaut ne pas compter dessus

2) Une vie brisée !!  
...  


3) LA MORT ...  




Jacqueline Saburido  
September 19, 1999



AVANT  
APRES



## !!! EXEMPLE !!!

L'insouciance des conducteurs est effrayante parfois ! Que pensez vous d'un automobiliste qui roule sur l'autoroute à 140 Km/h, à 20 mètres de distance de la voiture qui le devance, et tout ceci sous la pluie ???

**C'EST UN FOU DU VOLANT, UN VRAI MALADE !!!**

Pourtant, ce sont des infractions que nous constatons régulièrement sur nos routes et autoroutes ...